

OEI y CIESPAL lanzan una iniciativa para motivar a las estudiantes por carreras STEAM

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, Ciencia y Cultura (OEI) – Oficina Ecuador de manera conjunta con el Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina (CIESPAL), lanzan una importante iniciativa para motivar a jóvenes por carreras STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, por sus siglas en inglés).

Con motivo del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, el 9 de febrero de 2023, a las 10h30 en el auditorio de CIESPAL, ambas instituciones realizarán el lanzamiento del programa "Somos Mujeres y Hacemos Ciencia", un producto audiovisual que consta de un total de 20 entrevistas a investigadoras ecuatorianas en diversas disciplinas como la Biología; Electricidad, Biotecnología, Sistemas Informáticos, Biomedicina, Agropecuaria, Física Cuántica, Biología Marina, Nanociencia, Transporte, Química, Ecología y más, permitiendo que estudiantes conozcan las dinámicas de investigación y las posibilidades de que su futuro laboral sea su espacio feliz si descubren cuál es su pasión y son perseverantes.

Las entrevistas han sido un espacio de diálogo entre científicas y estudiantes de colegios, institutos y universidades, que, en un lenguaje más claro y sencillo, conocen de la propia voz, la experiencia y motivaciones de científicas ecuatorianas que están marcando historia y cuyas contribuciones son importantes para un mejor Ecuador y un mejor mundo.

En el evento presencial se podrá conocer un poco más del proyecto "Somos Mujeres y Hacemos Ciencia", sus aportes y reflexiones sobre la importancia de orientar e incentivar las vocaciones científicas en la Educación, junto a autoridades del Ministerio de Educación y de la Secretaria de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (SENESCYT). Además, escucharemos a nuestras científicas ecuatorianas y estudiantes que han participado en estos espacios de diálogo.

Durante varios años ambas instituciones han impulsado actividades académicas concernientes a la recolección de información, difusión y espacios de diálogo entorno a *Mujeres y la Ciencia* y sobre la importancia de hacer conciencia sobre el aporte de la mujer y su papel en diferentes campos, que no debe estar limitado al espacio de profesionales y académicos, sino, enfocarse a quienes están en la etapa de orientación vocacional y que podrían creer que, las carreras científicas son inalcanzables.

El evento es de libre acceso. Para asistir se debe registrarse en: https://bit.ly/3wmhXhN



